



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 23.06.2021

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG zum Erhalt der Sparkassendienstleistungen in Borgfeld

der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld fordert die Sparkasse Bremen auf, auch nach Schließung der derzeitigen Sparkassenfiliale, mit einer auskömmlichen Repräsentanz und Personal vor Ort den Borgfelder Bürgern zur Verfügung zu stehen. In jedem Fall müssen Ein- und Auszahlungen, sowie Überweisungen vor allem im Interesse der älteren Mitbürger möglich bleiben.

Begründung:

Durch Schließung der derzeitigen Sparkassenfiliale in Borgfeld, wird vor allem älteren Bürgern die einfache Möglichkeit zur Erledigung ihrer Bankgeschäfte genommen. Hier muss von Seiten der Sparkasse mit ausreichend Hardware und zumindest zeitweiser direkter Ansprechbarkeit ihrer Mitarbeiter vor Ort eine akzeptable und nachhaltige Lösung herbeigeführt werden.

Jörn Broeksmid und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld